
 

 

 

 
 

 
 

 

Eine Feier für Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen vom 

Landrats-Amt.  

Das Landrats-Amt Zollernalbkreis hat eine Feier gemacht. 

Bei der Feier hat das Landrats-Amt 10 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen Danke 

gesagt. 

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen arbeiten schon lange für das Landrats-Amt. 

Sie haben viel für das Landrats-Amt gemacht. 

Günther-Martin Pauli ist der Landrat. 

Und Cornelia Staab ist die Personal-Amts-Leiterin. 

Sarah Hettich ist ein Mitglied vom Personal-Rats-Vorstand. 

Die 3 Personen haben den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen gedankt. 

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen arbeiten für die Bürger und Bürgerinnen. 

Sie machen ihre Arbeit immer gut. 

Und sie sind immer treu. 

Dafür haben die 3 Personen den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen Respekt gezeigt. 

Das haben sie im Sitzungs-Saal gemacht. 

Klaus Richert hat 43 Jahre im öffentlichen Dienst gearbeitet. 

Er hat für das Landratsamt Zollernalbkreis gearbeitet. 

Jetzt geht er in den Ruhe-Stand. 

Klaus Richert hat Forst-Wissenschaften studiert. 

Das heißt: 

Er hat über den Wald gelernt. 

Nach dem Studium hat er bei der Fürstlich Fürstenbergischen Forst-Verwaltung 

gearbeitet. 

Danach hat er bei der Landesforstverwaltung gearbeitet. 

Klaus Richert kommt aus Balingen. 

Er hat viele verschiedene Aufgaben gemacht. 

Und er hatte wichtige Jobs. 

Zum Beispiel: 

• Er war Geschäftsführer vom Natur-Park Schwäbisch-Fränkischer Wald. 
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• Er war Leiter vom Haus des Waldes und Geschäftsführer von der Schutz-

Gemeinschaft Deutscher Wald Landes-Verband Baden-Württemberg. 

• Er war Referent für Forst-Politik und Forst-Technik beim Regierungs-

Präsidium Tübingen. 

2014 kam Klaus Richert zum Forst-Amt Zollernalbkreis. 

Er war zuständig für die Außen-Stelle Albstadt. 

Catharina Pawlowskij ist Dezernentin vom Landratsamt Zollernalbkreis. 

Sie erinnert sich an ein besonderes Projekt von Klaus Richert: 

Klaus Richert hat den Bann-Wald Untereck-Winkelgrat größer gemacht. 

Dafür haben viele Menschen zusammengearbeitet. 

Klaus Richert hat das gut organisiert. 

Klaus Richert wird ehrenamtlicher Naturschutzbeauftragter. 

Das heißt: 

Er arbeitet freiwillig für den Natur-Schutz. 

Er wird seine Erfahrungen und sein Wissen weiter nutzen. 

Und er bleibt mit dem Landratsamt in Kontakt. 

Manche Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen haben schon sehr lange im öffentlichen 

Dienst gearbeitet. 

Das heißt: 

Sie arbeiten für die Stadt oder das Land. 

Diese Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen wurden geehrt. 

Das heißt: 

Sie haben ein Lob bekommen. 

Diese Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen haben 40 Jahre im öffentlichen Dienst 

gearbeitet: 

• Monika Pfeiffer vom Gesundheits-Amt 

• Ursula Ruminsky vom Sozial-Amt 

• Uwe Fecker vom Amt für Straßen-Bau und Radwegebau 

• Jürgen Clesle vom Amt für Vermessung und Flurneuordnung 

• Birgit Schuster vom Sozial-Amt 

• Petra Hahn vom Kommunalamt. 

Diese Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen haben 25 Jahre im öffentlichen Dienst 

gearbeitet: 

• Matthias Frankenberg als Erster Landesbeamter 

• Christiane Haug vom Jugend-Amt 

• Monja Fuoss vom Ordnungs-Amt. 


